

## ***Akibat Kelebihan Pasokan Harga Minyak Turun***

*Dunia EKUIN dan PERBANKAN Pengantar Ekonomi (Mikro dan Makro) Daya Saing dan Rantai Nilai Inklusif Industri Peternakan Ekonomi Publik Optimalisasi dana sawit dan pengaturan instrumen fiskal penggunaan lahan hutan untuk perkebunan dalam upaya mengurangi deforestasi Sistem Dinamik untuk Pembangunan Berkelanjutan Pengantar Bisnis Kontemporer 1 (ed. 11) Manajemen Pemasaran Bank Soal SBMPTN SOSHUM VOL 3 Strategi Sukses SBMPTN SOSHUM 2021 Hukum persaingan usaha : pemeriksaan perkara kartel Bayang-Bayang Kartel dalam Hukum Persaingan Usaha Hukum Persaingan Usaha di Indonesia Pemikiran Guru Besar Universitas Gadjah Mada Menuju Indonesia Maju 2045: Bidang Agro Catatan Kritis Ekonomi Pertanian Pengantar Ekonomi Pertanian Retrospeksi Industri Gula Nasional Dasar-Dasar Pemasaran Persaingan Minyak Nabati Dunia Dalam Periode 1960-2020 Efisiensi Pemasaran Melalui Inovasi Produk Pertanian Kinerja Ekspor Tuna Indonesia Circle of Logistics Majalah Trubus Edisi Januari 2023 EKONOMI BERAS KONTEMPORER Beberapa Pemikiran Mengenai Pembangunan Industri Gas Bumi Indonesia Some Thoughts On Indonesian Natural Gas Industry Development Buffettologi - Strategi Investasi Unik Sinergi Sukses Pengusaha & Bankir PACU PRODUKSI JAMUR TIRAM Petunjuk Praktis Bertanam Cabai Aplikasi Policy Analysis Pada Pertanian Indonesia BOLA BUMI BULOG dan Politik Perberasan EKONOMI PERTANIAN Saham-Saham Basic Industry & Chemical di BEI per Laporan Keuangan Q4 2015 ANALISA SELURUH INDUSTRI SEKTOR DAN SEMUA SUB SEKTOR SAHAM DI BEI 2015 Saham-Saham Basic Industry & Chemical di BEI per Laporan Keuangan Q2 2016 Saham-Saham Basic Industry & Chemical di BEI per Laporan Keuangan Q1 2016 Historical Key financial data 613 saham listed di BEI 2010-2018 Updated per Laporan Keuangan Q4 2017 Saham-Saham Basic Industry & Chemical di BEI per Laporan Keuangan Q4 2018 Prospek Investasi saham Barito Pacific per Laporan Keuangan Q2 2016*

*Thank you for downloading akibat kelebihan pasokan harga minyak turun. As you may know, people have search hundreds times for their chosen novels like this akibat kelebihan pasokan harga minyak turun, but end up in malicious downloads. Rather than reading a good book with a cup of tea in the afternoon, instead they juggled with some harmful virus inside their computer.*

*akibat kelebihan pasokan harga minyak turun is available in our digital library an online access to it is set as public so you can get it instantly. Our book servers saves in multiple countries, allowing you to get the most less latency time to download any of our books like this one. Merely said, the akibat kelebihan pasokan harga minyak turun is universally compatible with any devices to read*

*Hukum Persaingan Usaha di Indonesia Dec 25 2021* Indonesia telah menetapkan Undang-Undang Nomor 5 Tahun 1999 tentang Larangan Praktek Monopoli dan Persaingan Usaha Tidak Sehat, yang diharapkan dapat memberikan jaminan kepastian hukum dan perlindungan yang sama kepada setiap pelaku usaha dalam menjalankan aktivitas berusaha. Undang-undang Nomor 5 Tahun 1999 yang ini selain mengikat para pelaku usaha, juga mengikat pemerintah untuk tidak mengeluarkan peraturan-peraturan yang cenderung memberikan kemudahan dan fasilitas istimewa yang bersifat monopolistik bagi para pelaku usaha tertentu. Buku yang hadir di hadapan pembaca ini merupakan sebagai upaya untuk mempelajari dan memahami lebih lanjut penafsiran dan pelaksanaan norma-norma Undang-Undang Nomor 5 Tahun 1999. Oleh karena itu, topik-topik yang dibahas di sini antara lain: - Dasar dan substansi pengaturan hukum persaingan usaha di Indonesia; - Perjanjian-perjanjian dan kegiatan-kegiatan usaha yang dilarang; - Bentuk-bentuk kegiatan penguasaan pasar bersangkutan atau posisi dominan dalam berusaha; - Kelembagaan Komisi Pengawas Persaingan Usaha (KPPU); - Tata cara penanganan perkara persaingan usaha; - Penegakan hukum persaingan usaha. Dengan adanya pengaturan hukum persaingan usaha berdasarkan Undang-Undang Nomor 5 Tahun 1999 ini, pelaku usaha atau sekelompok pelaku usaha dapat bersaing secara wajar dan sehat, tanpa merugikan masyarakat atau konsumen, sehingga pada gilirannya penguasaan pasar bersangkutan terjadi secara kompetitif dan sehat. Buku ini sangat berguna bagi kalangan akademisi, mahasiswa, pelaku usaha (pengusaha), penegak hukum, praktisi dan pengamat hukum, serta pembaca lainnya dalam memahami norma, prinsip, filosofi, teori dan praktik mengenai larangan praktik monopoli dan persaingan usaha tidak sehat.

*Dunia EKUIN dan PERBANKAN Jan 06 2023*

*EKONOMI BERAS KONTEMPORER Jan 14 2021* Beras kini mulai diperlakukan sebagai barang ekonomi biasa, walaupun masih bernilai strategis dan politis. Oleh sebab itu, negara perlu hadir dalam membuat perencanaan dan mengatasi persoalan ekonomi beras karena eskalasi harga beras memiliki dampak signifikan pada golongan masyarakat miskin. Buku ini mengupas persoalan klasik beras seperti: perubahan teknologi, stabilisasi harga, kontroversi impor beras, perbaikan data produksi, rantai nilai, perubahan subsidi menjadi bantuan nontunai,antisipasi kekeringan, ekosistem inovasi, dan lain-lain. Data baru produksi beras menghasilkan harapan baru pada akurasi kebijakan, tetapi sekaligus tantangan baru bagi ekonomi perberasan. Ke depan, kebijakan beras perlu mengintegrasikan sisi penawaran dan permintaan untuk memberikan ekspektasi baru, penghasilan tinggi, dan manfaat lebih baik bagi petani dan masyarakat luas.

*Daya Saing dan Rantai Nilai Inklusif Industri Peternakan Nov 04 2022* Buku ini membedah berbagai permasalahan, tantangan, peluang, dan prospek yang dihadapi oleh industri peternakan di Indonesia sekaligus menyediakan jawaban dan solusinya guna mengatasi berbagai permasalahan dan tantangan tersebut serta berbagai upaya untuk memanfaatkan peluang dan prospek yang terjadi. Jawaban dan solusi dikemas dalam bentuk strategi dan pilihan kebijakan yang dapat diambil dalam upaya peningkatan daya saing industri peternakan di Indonesia oleh para pemangku kepentingan. Buku ini juga menyajikan lessons learned bagaimana cara negara lain dalam meningkatkan daya saing industri

peternakannya.

*Circle of Logistics Mar 16 2021 Hampir tidak ada keseharian tanpa aktivitas logistik, baik dalam kegiatan sosial, bisnis, militer, maupun bantuan kemanusiaan. Misi dari aktivitas logistik adalah membuat kehidupan berjalan normal, tanpa masalah sehingga orang dapat melaksanakan peran dan aktivitasnya. Sistem logistik harus tetap bergerak, meskipun kehadirannya kadang tidak disukai. "Orang-orang Jepang paling suka sandwich, tetapi mereka tidak mau menerima kehadiran truk yang membawa sandwich ke konbini (convenience store) di dekat rumah-rumah, perkantoran, atau tempat-tempat publik. Insan logistik (logisticians) harus bekerja tanpa terlihat. Sebisa mungkin tanpa dirasakan kehadirannya. Demi sebuah misi mulia, logistik menyediakan produk-produk yang diperlukan warga,"* demikian ungkap Profesor Hirohito Kuse, Guru Besar Sistem Distribusi dan Logistik Universitas Ryutsu Keizai, IDLM AOTS. Lahir dari proses kreatif, berbagai tulisan dalam buku ini menyampaikan pesan penting peran logistik, strategi, operasional logistik, dan pembelajaran praktik-praktik terbaiknya. Logistik sebagai seni dan ilmu manajemen, perlu dipelajari dan diterapkan di semua sisi kehidupan.

*Ekonomi Publik Oct 03 2022 Adapun tujuan disusunnya buku ini adalah untuk membantu para pembaca, memahami bahwa Ilmu Ekonomi Publik merupakan bagian tidak terpisahkan dan sangat penting dalam kelangsungan pembangunan masa sekarang dan masa yang akan datang. Buku ini berisi materi yang dapat digunakan baik oleh tenaga pengajar maupun mahasiswa, serta para pembaca umumnya untuk menambah wawasan berpikir dan ilmu yang berkenaan dengan ilmu ekonomi publik dan studi pembangunan. Buku ini terdiri dari 9 Bab yang menguraikan tentang: Bab 1 Batasan Ekonomi Publik Bab 2 Fungsi dan Peranan Pemerintah dalam Ekonomi Bab 3 Kinerja Perekonomian Pasar Bab 4 Teori Barang Swasta Bab 5 Teori Barang Publik Bab 6 Analisis Perpajakan Bab 7 Teori dan Alokasi Pengeluaran Pemerintah Bab 8 Perhitungan Pajak Bab 9 Pengaruh Pajak Terhadap Perekonomian*

*Kinerja Ekspor Tuna Indonesia Apr 16 2021 Tuna merupakan komoditi unggulan kedua setelah udang dalam ekspor perikanan Indonesia, dengan pasar utama/ tradisional antara lain adalah Jepang dan Amerika Serikat (AS). Di kawasan ASEAN, Indonesia menempati urutan kedua sebagai produsen ikan tuna setelah Thailand. Perubahan tatanan global di samping memberikan peluang, namun di sisi lain meningkatkan persaingan. Oleh karena itu, salah satu arah pembangunan sektor perikanan ke depan yaitu membangun sektor perikanan yang mempunyai keunggulan kompetitif (competitive advantage) berdasarkan keunggulan komparatif (comparative advantage). Usaha tersebut ditunjang dengan ditetapkannya Renstra 2010- 2014 melalui Peraturan Menteri Kelautan dan Perikanan Indonesia Nomor 06 Tahun 2010, yang ditandai dengan diarahkannya tujuan ekspor dari pasar tradisional ke pasar prospektif, salah satunya adalah Korea Selatan. Globalisasi perdagangan makanan termasuk produk perikanan juga menjadikan keamanan pangan untuk publik menjadi prioritas mayoritas pemerintah. Keadaan ini menjadikan sebagian besar negara pengimpor mengeluarkan standar tambahan yang berbeda dengan negara lain.*

*Optimalisasi dana sawit dan pengaturan instrumen fiskal penggunaan lahan hutan untuk perkebunan dalam upaya mengurangi deforestasi Sep 02 2022 Tulisan ini*

membahas optimalisasi dana sawit dan pengaturan instrumen fiskal penggunaan lahan hutan untuk perkebunan serta insentif ekonomi lainnya dalam mendorong upaya mengurangi deforestasi dan degradasi hutan sebagai bagian dari pencapaian sasaran pem

*PACU PRODUKSI JAMUR TIRAM Sep 09 2020 Penggunaan zat perangsang pertumbuhan lazimnya digunakan untuk tanaman buah agar kemunculan buah serempak sekaligus semarak. Kini penggunaan zat perangsang pertumbuhan maupun hormon mulai populer digunakan dalam budidaya jamur tiram. Penggunaannya mampu meningkatkan produksi tiram hingga 30%. Simak informasi lengkap mengenai bisnis jamur tiram dari pekebun jamur tiram berpengalaman. Buku ini juga dilengkapi dengan ilustrasi dan foto menarik tentang teknik pembibitan jamur tiram.\*\*\**

*Beberapa Pemikiran Mengenai Pembangunan Industri Gas Bumi Indonesia Some Thoughts On Indonesian Natural Gas Industry Development Dec 13 2020 Industri gas bumi memiliki peranan yang penting dalam ekonomi Indonesia, sebagai penyumbang pendapatan ekspor serta APBN Indonesia. Gas bumi adalah sumber energi yang bersih, yang akan digunakan di Indonesia sampai jauh ke depan mengingat Indonesia memiliki cadangannya dalam jumlah cukup besar. Namun pengembangan industri gas bumi Indonesia belum optimal, khususnya bagi kepentingan domestik, terlihat misalnya dari pembangunan infrastruktur gas bumi yang sangat terlambat sementara permintaannya terus membesar. Buku ini menjelaskan teori maupun praktik pembangunan industri gas bumi, yang akan berperan penting dalam penyediaan energi di Indonesia ke depan. Buku ini merupakan buku langka mengenai pembangunan industri gas bumi Indonesia, ditulis oleh penulis yang tidak saja memahami konsep pembangunannya secara teori, namun juga memiliki pengalaman panjang dan perspektif luas dalam perencanaan pembangunan industri energi yang akan berperan penting dalam penyediaan energi Indonesia ke depan. Harapan penulis buku ini akan bermanfaat bagi mahasiswa, dosen, pegawai pemerintah maupun kalangan swasta yang bergerak di bidang pembangunan industri gas bumi dan energi di Tanah Air. Beberapa Pemikiran Mengenai Pembangunan Industri Gas Bumi Indonesia Some Thoughts On Indonesian Natural Gas Industry Development ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.*

*Persaingan Minyak Nabati Dunia Dalam Periode 1960-2020 Jun 18 2021 Melihat persaingan minyak nabati dunia, bagi Indonesia sangat perlu segera dilakukan kajian untuk menjawab permasalahan harga minyak sawit yang notabene Indonesia penghasil utama kelapa sawit dunia serta melihat pergerakan harga minyak kelapa sawit, minyak kelapa dan minyak kedelai yang berfluktuatif sehingga hal ini berefek pada harga TBS kelapa sawit di Indonesia, untuk itu dibutuhkan tindakan berupa kebijakan sebagai upaya menjaga kestabilan harga minyak kelapa sawit dengan mengoptimalkan fungsi Palm Oil Producer Board (CPOPC) dan peningkatan produk turunan yang bernilai ekonomi tinggi.*

*Pengantar Bisnis Kontemporer 1 (ed. 11) Jun 30 2022*

*Manajemen Pemasaran May 30 2022 Pembahasan dalam buku ini meliputi Tinjauan Manajemen Pemasaran, Perencanaan Strategi Pemasaran, Penerapan Customer Relationship Management, Brand Positioning, Strategi Promosi, Strategi*

*Saluran Distribusi Pemasaran, Strategi Saluran Distribusi Pemasaran, Strategi Bersaing di Pasar Global, Pemasaran Di Era Digital, Optimalisasi Social Media Marketing, dan Implementasi Green Marketing.*

*Sistem Dinamik untuk Pembangunan Berkelanjutan Aug 01 2022 Buku ini merupakan suatu kumpulan pemikiran dari para ahli, pengkaji dan peneliti sistem dinamik di Indonesia*

*Hukum persaingan usaha : pemeriksaan perkara kartel Feb 24 2022*

*Majalah Trubus Edisi Januari 2023 Feb 12 2021 8 Topik - Pasar Incar Buah Bermutu Konsumsi buah per kapita cenderung naik memicu lonjakan permintaan. - Prospek Cerah Mangga Premium Peluang berkebun mangga lokal masih terbuka, pasar kekurangan pasukan mangga premium hasil hibrida Indonesia - Kemas Mangga Ekspor Cara ekspotir mengemas buah mangga yang hijau mulus, bulat lonjong, dan cita rasa manis - Mesra Menggoda Pasar Lima tanaman hias aroid berprospek cerah - Antara Konservasi & Komersialisasi Tanaman Kultur jaringan mempengaruhi keberlanjutan agribisnis pada masa depan - Jemput Rezeki dari Luar Negeri Upaya para petani aroid membuka pasar ekspor - Meneropong Pasar Sayur 2023 Permintaan sayuran tertentu diprediksi tinggi, harga juga meningkat - Pasok Pasar dari Greenhouse Kendala produksi saat musim hujan teratasi jika budidaya cabai di dalam greenhouse*

*Saham-Saham Basic Industry & Chemical di BEI per Laporan Keuangan Q4 2018*  
*Sep 29 2019 Langkah terpenting pada investasi saham di bursa adalah penilaian harga saham yaitu True Value atau Intrinsic Value (Nilai wajar). Buku ini memberi analisa atas emiten Basic Industry & Chemical di BEI, berikut key financials, ratio keuangan, dan menghitung semua Nilai wajar saham yang listed di BEI (64 saham) berdasarkan laporan keuangan terkini kuartal I-IV tahun 2016 dan data historis kuartal I, II, III & IV tahun 2018 dan berikut grafik valuasi secara historis dibandingkan harga pasarnya. Saham-saham sub sector ini terdiri dari • Animal Feed • Ceramics, Glass, Porcelain • Chemicals • Food And Beverages • Industry And Chemicals • Investment Company • Manufacturing • Metal And Allied Products • Plastics & Packaging • Pulp & Paper • Wood Industry Buku ini dilengkapi dengan Daftar 64 emiten berdasarkan industry sector per May 2019, Parameter Keuangan Yang Terpenting Didalam Analisa Perusahaan Publik, 9 parameter utama dalam menentukan nilai wajar saham, Formula valuasi saham, Cara membaca grafik valuasi saham, Frequently asked questions dan Nilai Wajar Semua Saham Di Bursa Efek Indonesia berdasarkan Laporan keuangan kuartal I - IV tahun 2016 dan kuartal I, II, III & IV tahun 2018.*

*Aplikasi Policy Analysis Pada Pertanian Indonesia Jul 08 2020*

*Catatan Kritis Ekonomi Pertanian Oct 23 2021 Lima tahun pertama telah berlalu. Sektor pertanian yang dimaksudkan sebagai pengganda pendapatan dan pengganda lapangan kerja ternyata jauh dari harapan. Lima tahun kedua tampak memberikan harapan itu, walaupun ekspektasi tidak harus diletakkan cukup tinggi. Buku ini membahas peningkatan inovasi menuju Pertanian 4.0, pertanian untuk meningkatkan kualitas pertumbuhan, stabilisasi harga, rantai nilai, kualitas data produksi, kontroversi impor, pasang-surut diplomasi ekonomi, akses dan pola konsumsi pangan, serta masa depan bangsa. Catatan Kritis Ekonomi Pertanian ini juga merupakan bentuk kepedulian pada pembangunan ekonomi pertanian,*

petani, konsumen dan masyarakat umum.

Buffettologi - Strategi Investasi Unik Nov 11 2020 Dalam dunia investasi, nama Warren Buffett identik dengan kesuksesan dan kemakmuran—sekarang Anda dapat mempelajari bagaimana Warren Buffett melakukannya dan bagaimana Anda juga bisa melakukannya. Membangun dari bawah ke atas, Buffett memilih dengan bijak dan mengambil sahamnya dengan hati-hati, pada gilirannya mengumpulkan kekayaan besar yang membuatnya terkenal sekarang. Mary Buffett, mantan menantu dari jenius keuangan legendaris ini dan seorang pengusaha wanita sukses dengan haknya sendiri, telah bekerja sama dengan ahli Buffett terkenal David Clark untuk menciptakan Buffettology, panduan investasi unik yang menjelaskan strategi kemenangan. dari master. -Pelajari cara mendekati investasi seperti yang dilakukan Buffett, berdasarkan pengetahuan langsung penulis tentang rahasia yang menjadikan Buffett orang terkaya kedua di dunia · Gunakan metode investasi saham yang telah terbukti dari Buffett yang akan terus tumbuh seiring waktu · Kuasai peralatan matematika langsung yang membantu Buffett dalam melakukan investasi · Periksa jenis perusahaan yang menarik minat Buffett, dan pelajari bagaimana Anda dapat menggunakan informasi ini untuk membuat pilihan investasi Anda sendiri di masa depan Lengkap dengan profil lima puluh empat "perusahaan Buffett"—perusahaan tempat Buffett berinvestasi dan yang menurut penulis akan terus dia ikuti—Buffettology dapat menunjukkan kepada investor mana pun, dari pemula hingga profesional yang cerdas, cara membuat portofolio yang menguntungkan.

Prospek Investasi saham Barito Pacific per Laporan Keuangan Q2 2016 Aug 28 2019 Langkah terpenting pada investasi saham di bursa adalah penilaian harga saham yaitu True Value atau Intrinsic Value (Nilai wajar). Buku ini memberi analisa saham Barito Pacific di BEI secara lengkap dan rinci termasuk, analisa perusahaan, kinerja key financials, ratio keuangan, benchmarking ratio dengan US companies dan menghitung nilai wajar saham berdasarkan laporan keuangan terkini kuartal II tahun 2016 dan berikut grafik valuasi secara historis dibandingkan harga pasarnya. Buku ini dilengkapi dengan cara membaca laporan keuangan, Parameter Keuangan Yang Terpenting Didalam Analisa Perusahaan Publik, 9 parameter utama dalam menentukan nilai wajar saham, Formula valuasi saham, Cara membaca grafik valuasi saham, Frequently asked questions dan perhitungan Nilai Wajar saham dengan beberapa metode yang sudah dikenal publik untuk Aneka Tambang berdasarkan Laporan keuangan kuartal II tahun 2016.

Pengantar Ekonomi Pertanian Sep 21 2021 Buku ini disusun bagi para tingkat sarjana yang baru mau mempelajari ekonomi pertanian atau masyarakat umumnya yang ingin mempelajari ekonomi pertanian sebagai pengantar sebelum mempelajari lebih dalam. Buku ekonomi pertanian ini hanya sebuah pengantar memahami ilmu ekonomi pertanian sebelum mempelajari lebih dalam. Dajam buku ini akan dibahas pengantar pemikiran ekonomi pertanian, teori dasar makro dan mikro, usahatani, tataniaga, perdagangan internasional bidang pertanian, agribisnis, kelembagaan dan masa depan pertanian. Buku ini akan memberi konsep-konsep yang mendasar sebagai bekal kemudian hari jika ingin mempelajari ilmu ekonomi pertanian. KATA PENGANTAR Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala anugerah dan kekuasaan dari-Nya sehingga penulis dapat

menyelesaikan buku ini dengan lancar. Buku ini disusun bagi para mahasiswa tingkat sarjana yang baru mau mempelajari ekonomi pertanian atau masyarakat umumnya yang ingin mempelajari ekonomi pertanian sebagai pengantar sebelum mempelajari lebih dalam. Buku ekonomi pertanian ini hanya sebuah pengantar memahami ilmu ekonomi pertanian sebelum mempelajari lebih dalam. Dalam buku ini akan dibahas pengantar pemikiran ekonomi pertanian, teori dasar makro dan mikro, usahatani, tataniaga, perdagangan internasional bidang pertanian, agribisnis, kelembagaan dan masa depan pertanian. Buku ini akan memberi konsep-konsep yang mendasar sebagai bekal kemudian hari jika ingin mempelajari ilmu ekonomi pertanian. Dengan segala kerendahan hati semoga buku ini bermanfaat bagi kita semua. Amin Penulis.

*Dasar-Dasar Pemasaran Jul 20 2021* Pemasaran merupakan komponen yang sangat penting dalam kelangsungan produksi perusahaan masa sekarang dan masa yang akan datang. Buku ini berisi materi yang dapat digunakan baik oleh tenaga pengajar maupun mahasiswa, serta para pembaca umumnya untuk menambah wawasan berpikir dan ilmu yang berkenaan dengan Bidang Ilmu Manajemen Pemasaran. Buku ini terdiri dari 12 Bab yang menguraikan tentang: Bab 1 Konsep Pemasaran Bab 2 Perencanaan Pemasaran Bab 3 Kepuasan Pelanggan Bab 4 Loyalitas Pelanggan Bab 5 Perilaku Pelanggan Bab 6 Ekuitas Merek Bab 7 Kompetitif Pemasaran Bab 8 Segmentasi Pasar Bab 9 Target Pasar Bab 10 Positioning Bab 11 Komunikasi Pemasaran Bab 12 Penetapan Harga Produk

*BULOG dan Politik Perberasan May 06 2020* Bulog dan beras ibarat dua sisi dari sekeping mata uang. Keduanya seolah sejoli yang tak terpisahkan. Sejak berdiri pada 1967 sampai saat ini Bulog tak pernah lepas dari tetek bengek urusan beras. Akan tetapi, relasi Bulog dan beras tidak selalu manis. Ada masa pasang, ada saat surut. Secara korporasi bahkan Bulog serasa ditimpa 'tsunami' tatkala monopoli impor beras dicabut, penyaluran pasti beras untuk golongan anggaran (PNS, TNI-Polri) ditiadakan, dan fasilitas Kredit Likuiditas Bank Indonesia (KLBI), kredit bunga rendah, dihentikan. 'Tsunami' bagai kiamat berulang ketika outlet penyaluran pasti beras Bulog untuk program Raskin/Rastra diubah menjadi transfer tunai di program Bantuan Pangan Nontunai (BPNT), yang sekarang bernama Program Sembako. Itu salah satu 'drama' perubahan kebijakan yang bisa dibaca di buku ini. Akan tetapi, sesuai judulnya, *Bulog dan Politik Perberasan*, buku ini diniatkan untuk melacak secara mendalam relasi Bulog dan politik beras yang diformulasikan dalam pelbagai kebijakan publik pemerintah dari sejak BUMN ini berdiri hingga kondisi paling mutakhir. Posisi ekonomi-politik beras dalam percaturan politik-ekonomi Indonesia ditelusuri hingga berujung pada pertanyaan: masihkah Bulog harus mengurus beras? Bongkar pasang kebijakan dalam stok beras publik, baik untuk program Raskin/Rastra, beras operasional Bulog maupun cadangan beras pemerintah, dianalisis lewat pendekatan ekonomi-politik. Pembaca disuguhi analisis mendalam sejauhmana komitmen (politik) pemerintah lewat kebijakan perberasan yang pelaksanaannya diserahkan kepada Bulog. Baik komitmen anggaran maupun dukungan politik lewat regulasi dan kebijakan. Relasi Bulog dan (politik) beras ini bisa menjadi cermin bagaimana sebuah kebijakan publik seharusnya dibuat. Juga diulas mengapa Bulog masih berada di zona nyaman dengan mengandalkan penugasan publik. Padahal, potensi bisnis

*komersial yang bisa digeluti cukup luas. Lewat kajian terhadap puluhan regulasi juga dielaborasi bagaimana seharusnya Badan Pangan Nasional (National Food Agency/NFA) berperan, dan seperti apa negara lain merancang tata kelola pangan mereka. Inilah buku pertama yang merangkai titik-titik hulu hingga hilir bagaimana relasi Bulog dan politik perberasan dari era 1970-an hingga saat ini.*

*Saham-Saham Basic Industry & Chemical di BEI per Laporan Keuangan Q2 2016 Jan 02 2020 Langkah terpenting pada investasi saham di bursa adalah penilaian harga saham yaitu True Value atau Intrinsic Value (Nilai wajar). Buku ini memberi analisa atas emiten Basic Industry & Chemical di BEI, berikut key financials, ratio keuangan, dan menghitung semua Nilai wajar saham yang listed di BEI (64 saham) berdasarkan laporan keuangan terkini kuartal I dan II tahun 2016 dan data historis kuartal I, II, III & IV tahun 2015 dan berikut grafik valuasi secara historis dibandingkan harga pasarnya. Buku juga mengulas Top gainer dan top losser selama periode Januari - Juli & Agustus 2016. Saham-saham sub sector ini terdiri dari • Animal Feed • Ceramics, Glass, Porcelain • Chemicals • Food And Beverages • Industry And Chemicals • Investment Company • Manufacturing • Metal And Allied Products • Plastics & Packaging • Pulp & Paper • Wood Industry Buku ini dilengkapi dengan Daftar 64 emiten berdasarkan industry sector per Agustus 2016, Parameter Keuangan Yang Terpenting Didalam Analisa Perusahaan Publik, 9 parameter utama dalam menentukan nilai wajar saham, Formula valuasi saham, Cara membaca grafik valuasi saham, Frequently asked questions dan Nilai Wajar Semua Saham Di Bursa Efek Indonesia berdasarkan Laporan keuangan kuartal I dan II tahun 2016 dan kuartal I, II, III & IV tahun 2015.*

*Efisiensi Pemasaran Melalui Inovasi Produk Pertanian May 18 2021 Buku referensi ini disusun untuk memberikan pengetahuan tentang efisiensi pemasaran melalui inovasi produk. Permasalahan yang sering dihadapi dalam aspek pemasaran adalah memasarkan produk dalam bentuk mentah atau belum diolah sehingga terjadi perbedaan harga jual yang signifikan ditingkat produsen atau petani. Pendekatan inovasi produk menjadi salah satu alternatif dalam meningkatkan posisi tawar petani sehingga harga jual produk yang diterima dapat meningkat. Inovasi produk merupakan upaya pembuatan produk baru yang dilakukan untuk memperbaiki, meningkatkan, dan mengembangkan produk yang diproduksi selama ini. Inovasi produk tersebut memberikan nilai tambah produk sehingga dapat meningkatkan harga jual. Inovasi produk berpotensi meningkatkan nilai produk yang lebih tinggi dari produk sebelumnya, sehingga mempengaruhi besarnya nilai tambah dari produk yang dihasilkan.*

*Bank Soal SBMPTN SOSHUM VOL 3 Apr 28 2022 Tiap tahun, seleksi masuk perguruan tinggi negeri (PTN) menjadi perhatian bersama. Informasi mengenai jadwal ujian, sosialisasi materi yang akan diujikan, hingga hasil ujian banyak tersebar melalui berbagai media. Namun, tahukah Anda jika istilah seleksi, materi ujian, dan sebagainya mengalami beberapa kali perubahan. Istilah seleksi masuk perguruan tinggi negeri (PTN) mengalami perubahan dari masa ke masa. Mulai dari Sekretariat Kerjasama Antar Lima Universitas (SKALU), Sekretariat Kerjasama Antar Sepuluh Universitas (SKASU), Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru (Sipenmaru), Ujian Masuk Perguruan Tinggi Negeri (UMPTN), Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru (SPMB), Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri*

(SNMPTN), hingga berganti menjadi Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN). Istilah materi ujian pun juga mengalami perubahan dari masa ke masa, seperti Tes Potensi Akademik (TPA), Tes Kemampuan Dasar Umum (TKDU), Tes Kemampuan Dasar (TKD) SOSHUM/SAINTEK, Tes Kemampuan dan Potensi Akademik (TKPA), Tes Potensi Skolastik (TPS), dan Tes Kompetensi Akademik (TKA) SOSHUM/SAINTEK. Materi ujian yang diberikan juga mengalami perubahan, baik secara susunan, jumlah soal, atau lainnya. Hal-hal tersebut menginspirasi kami untuk menulis buku ini. Buku ini berisi model soal-soal ujian masuk perguruan tinggi negeri dari masa ke masa. Jadi, Anda dapat mengetahui dan memahami perubahan soal-soal ujian masuk perguruan tinggi negeri. Buku ini berisi beberapa paket soal yang dapat Anda jadikan bahan latihan untuk menghadapi ujian masuk perguruan tinggi negeri. Buku ini disusun dan dikembangkan oleh tentor-tentor bimbingan belajar (bimbel), yang sudah paham seluk-beluk dan karakter soal-soal ujian masuk perguruan tinggi negeri. Selain itu, keunggulan dari buku ini terletak pada banyaknya paket soal dan pembahasan yang rinci. Bagi siswa lulusan SMA dan sederajat dapat menggunakan buku ini sebagai salah satu referensi dalam mempersiapkan diri menghadapi soal-soal ujian masuk perguruan tinggi negeri. Dengan buku ini, Anda dapat belajar secara mandiri, bahkan tidak perlu mengikuti bimbel. (Genta Smart Publisher)

Saham-Saham Basic Industry & Chemical di BEI per Laporan Keuangan Q1 2016 Dec 01 2019 Langkah terpenting pada investasi saham di bursa adalah penilaian harga saham yaitu True Value atau Intrinsic Value (Nilai wajar). Buku ini memberi analisa atas emiten Basic Industry & Chemical di BEI, berikut key financials, ratio keuangan, dan menghitung semua Nilai wajar saham yang listed di BEI (64 saham) berdasarkan laporan keuangan terkini kuartal I tahun 2016 dan data historis kuartal I, II, III & IV tahun 2015 dan berikut grafik valuasi secara historis dibandingkan harga pasarnya. Saham-saham sub sector ini terdiri dari • Animal Feed • Ceramics, Glass, Porcelain • Chemicals • Food And Beverages • Industry And Chemicals • Investment Company • Manufacturing • Metal And Allied Products • Plastics & Packaging • Pulp & Paper • Wood Industry Buku ini dilengkapi dengan Daftar 64 emiten berdasarkan industry sector per April 2016, Parameter Keuangan Yang Terpenting Didalam Analisa Perusahaan Publik, 9 parameter utama dalam menentukan nilai wajar saham, Formula valuasi saham, Cara membaca grafik valuasi saham, Frequently asked questions dan Nilai Wajar Semua Saham Di Bursa Efek Indonesia berdasarkan Laporan keuangan kuartal I tahun 2016 dan kuartal I, II, III & IV tahun 2015.

Historical Key financial data 613 saham listed di BEI 2010-2018 Updated per Laporan Keuangan Q4 2017 Oct 30 2019 Langkah terpenting pada investasi saham di bursa adalah mengetahui data kinerja keuangan perusahaan terkini dan melihat trend kinerja keuangan secara historis. Data keuangan harus di seleksi secara tepat, sehingga investor mengetahui data keuangan mana yang tepat, sehingga tidak membuang tenaga yang tidak perlu. Semua proses itu di perlukan dalam rangka menentukan nilai wajar saham tersebut. Buku ini memberikan perbandingan secara historis nilai wajar saham dengan harga pasar (penutupan) untuk semua saham listed di BEI sebanyak 531 saham yang tergabung dalam semua industry. Saham-saham semua sub sector industry ini terdiri dari •

*Agriculture • Finance • Property, Real Estate And Building Construction • Machinery And Heavy Equipment • Mining • Consumer Goods Industry • Trade, Services & Investment • Mining • Infrastructure, Utilities & Transportation* Buku ini dilengkapi dengan Daftar 613 emiten berdasarkan industry sector per Nopember 2018.

*Sinergi Sukses Pengusaha & Bankir Oct 11 2020* """"Buku ini merupakan sumber yang penting dan menarik bagi pengusaha dan bankir di tiap tingkatan di perusahaan dan bank. Melalui bukunya ini, Thomas Arifin memberikan tuntunan bagaimana cara membangun hubungan yang harmonis dan sinergistik melalui pengetahuan dan pengalaman praktis dengan menggabungkan pembelajaran para tokoh pengusaha dan bankir yang mumpuni". -- Agus Martowardjojo, Gubernur Bank Indonesia "Buku ini sangat bermanfaat untuk meningkatkan kerja sama yang harmonis antara perbankan dan entrepreneurs atau yang disebut pengusaha pada buku ini. Membaca buku ini, saya terkenang pada pengalaman saya dalam berusaha meyakinkan bank untuk mendukung business plan saya". -- Ciputra, Pendiri dan pemimpin kelompok usaha Ciputra "Buku ini ditulis secara baik dan lengkap oleh seorang bankir yang memahami kebutuhan awal hingga akhir sebuah siklus perusahaan yang terus berkembang. Pengusaha dan jajaran pimpinan perusahaan perlu membaca buku penting ini". -- Sofjan Wanandi, Ketua Apindo (Asosiasi Pengusaha Indonesia)""""

*ANALISA SELURUH INDUSTRI SEKTOR DAN SEMUA SUB SEKTOR SAHAM DI BEI 2015 Feb 01 2020* Buku ini menganalisa secara detil dan mendalam masing-masing industry sector berikut sub-sector didalamnya menggunakan data-data terkini (uptodate) Sebagai contoh ulasan analisa salah satu industry sector Pertambangan di Indonesia. Sector Energy & Mining Analisa Sub Sektor MIGAS · Produsen Minyak Bumi Terbesar pada Tahun 2014 · Minyak Mentah Di Indonesia · Kontribusi Minyak untuk Perekonomian Domestik Indonesia · Proyeksi Masa Mendatang Sektor Minyak Di Indonesia o Gas Alam Di Indonesia o Ekspor Gas Indonesia o Proyeksi Masa Mendatang Untuk Sektor Gas Indonesia Analisa Sub Sektor Pertambangan Batubara · Sepuluh Besar Produsen Batubara · Batubara Di Indonesia o Produksi dan Ekspor Batubara Indonesia o Apa yang Mendorong Peningkatan Produksi dan Ekspor Batubara di Indonesia? · Prospek Masa Depan Sektor Pertambangan Batubara Indonesia Analisa Sub Sektor tambang Logam, Mineral dan Batu2 an · Emas Di Indonesia · Negara Produsen Terbesar Emas · Produksi Emas di Indonesia

*Strategi Sukses SBMPTN SOSHUM 2021 Mar 28 2022* Strategi Sukses SBMPTN 2021 Program SOSHUM, adalah sebuah buku yang dirancang khusus untuk membantu calon peserta SBMPTN untuk mengenal dan mengukur kemampuan akademik, sehingga calon peserta mengetahui sejauh mana tingkat kemampuan untuk bersaing di SBMPTN. Buku ini berisi soal-soal simulasi SBMPTN, tak lain hanya sebagai salah satu sarana berlatih untuk meningkatkan kemampuan dan mengetahui peta persaingan antarpeserta. Keberadaannya disusun oleh tim terbaik Master Eduka yang mengacu pada target mengetahui materi SBMPTN. Buku ini terdiri materi lengkap persiapan menghadapi SBMPTN, yaitu : TES KEMAMPUAN & POTENSI AKADEMIK (TKPA) Matematika Dasar Bahasa Indonesia Bahasa Inggris Tes Potensi Akademik Verbal Numerikal Figural TES KEMAMPUAN &

*POTENSI AKADEMIK (TKPA) Geografi Ekonomi Sosiologi Sejarah Buku ini terdiri dari tiga bagian, yakni: Ringkasan Materi, berisi rangkuman dasar teori yang digunakan dalam menjawab soal soal SBMPTN yang diujikan. Dibuat ringkas agar mudah dipahami. Bank Soal, berisi Bank Soal varian soal Ujian PTN yang sangat variatif. Pada bagian ini juga disediakan kunci dan pembahasan lengkap, sehingga pembaca dapat memahami lebih jauh tentang pola pola soal pada Ujian PTN. Disediakan 7 Paket Varian Soal Ujian PTN lengkap beserta pembahasannya. Prediksi, digunakan untuk menguji sejauh mana kemampuan pembaca dalam mempersiapkan SBMPTN. Pada bagian ini juga disediakan kunci dan pembahasan lengkap. Disediakan 7 Paket Prediksi Ujian PTN lengkap beserta pembahasannya. Buku ini dilengkapi aplikasi android dan IOS yang dapat di download gratis, yaitu: Aplikasi SBMPTN & Skor Aplikasi TPA SBMPTN Aplikasi Psikotes (TPA+TBS) Aplikasi CBT UN dengan Skor Aplikasi CBT USBN dengan Skor Aplikasi Full TOEFL dengan Skor Buku ini juga dilengkapi Bonus DVD yang berisikan: VIDEO TUTORIAL TIPS & TRIK Pengerjaan Soal Simulasi Full SBMPTN Simulasi CBT UN SMA Simulasi CBT USBN SMA Simulasi TOEFL Simulasi TPA SBMPTN Simulasi Psikotes (TPA+TBS) Persaingan PTN Simulasi Penjurusan Kalkulator Pig Bank Soal SBMPTN 17 Tahun Bank Soal UN 17 Tahun eBOOK TPA SBMPTN Full Pembahasan*

*Bayang-Bayang Kartel dalam Hukum Persaingan Usaha Jan 26 2022 Kartel merupakan isu yang sangat penting dan menarik dalam hukum persaingan usaha di banyak negara, termasuk di Indonesia. Kartel pada dasarnya adalah perjanjian antara satu pelaku usaha dengan pelaku usaha lainnya untuk menghilangkan persaingan di antara mereka. Kartel adalah kerja sama sejumlah perusahaan yang bersaing untuk mengkoordinasikan kegiatannya sehingga dapat mengendalikan jumlah produksi dan harga suatu barang dan/atau jasa untuk memperoleh keuntungan di atas tingkat keuntungan yang wajar. Kartel akan memaksa konsumen membayar lebih mahal suatu produk, baik barang mewah maupun barang-barang biasa yang diperlukan masyarakat seperti obat-obatan, vitamin, minyak goreng dan sebagainya. Dalam melakukan kartel, pelaku usaha menggunakan berbagai cara untuk mengkoordinasikan kegiatan mereka, seperti melalui pengaturan produksi, penetapan harga secara horizontal, kolusi tender, pembagian wilayah, pembagian jumlah konsumen secara nonteritorial, ataupun pembagian pangsa pasar. Kartel akan merugikan perekonomian, karena para pelaku usaha anggota kartel akan setuju untuk melakukan kegiatan yang berdampak pada pengendalian harga, seperti pembatasan jumlah produksi, yang akan menyebabkan terjadinya inefisiensi alokasi sumber daya. Kartel juga dapat menyebabkan inefisiensi dalam produksi ketika mereka melindungi pabrik yang tidak efisien, sehingga menaikkan biaya rata-rata produksi suatu barang atau jasa dalam suatu industri. Dengan hadirnya buku ini, diharapkan dapat memenuhi kebutuhan atas referensi di bidang hukum persaingan usaha khususnya tentang Kartel. Buku ini menggambarkan secara jelas apa yang dimaksud dengan Kartel, jenis-jenis Kartel dan bagaimana cara membuktikan adanya Kartel dan dampak apa yang timbul dengan adanya Kartel terhadap persaingan usaha serta dilengkapi dengan contoh-contoh kasus kartel dan leniency program dan bagaimana otoritas persaingan usaha dalam hal ini Komisi Pengawas Persaingan Usaha (KPPU)*

melakukan pembuktian terhadap perkara kartel. Semoga kehadiran buku ini memberikan tambahan pengetahuan dan referensi, yang saat ini dirasakan masih sangat minim khususnya bagi para mahasiswa, praktisi hukum persaingan usaha, dan para pelaku usaha.

***BOLA BUMI** Jun 06 2020 Banjarrejo. Desa yang malas bersolek. Bahkan jika mendiang Umar Kayam menulis ulang "Para Priyayi" akan terkejut karena Banjarrejo tak ubahnya Wanagalih di kala itu. Desa ini terletak di pinggir jalan Daendels. Aku hanya berani menyebut desa ini, karena sesungguhnya desaku ada di arah pedalaman hutan jati. Desa Pelem Gadung.*

*Saham-Saham Basic Industry & Chemical di BEI per Laporan Keuangan Q4 2015 Mar 04 2020 Langkah terpenting pada investasi saham di bursa adalah penilaian harga saham yaitu True Value atau Intrinsic Value (Nilai wajar). Buku ini memberi analisa atas emiten Basic Industry & Chemical di BEI, berikut key financials, ratio keuangan, dan menghitung semua Nilai wajar saham yang listed di BEI (64 saham) berdasarkan laporan keuangan terkini kuartal I, II, III & IV tahun 2015 dan berikut grafik valuasi secara historis dibandingkan harga pasarnya. Saham-saham sub sector ini terdiri dari • Animal Feed • Ceramics, Glass, Porcelain • Chemicals • Food And Beverages • Industry And Chemicals • Investment Company • Manufacturing • Metal And Allied Products • Plastics & Packaging • Pulp & Paper • Wood Industry Buku ini dilengkapi dengan Daftar 64 emiten berdasarkan industry sector per April 2016, Parameter Keuangan Yang Terpenting Didalam Analisa Perusahaan Publik, 9 parameter utama dalam menentukan nilai wajar saham, Formula valuasi saham, Cara membaca grafik valuasi saham, Frequently asked questions dan Nilai Wajar Semua Saham Di Bursa Efek Indonesia berdasarkan Laporan keuangan kuartal I, II, III & IV tahun 2015.*

*EKONOMI PERTANIAN Apr 04 2020 Usaha yang dilakukan oleh manusia untuk memenuhi kebutuhannya salah satunya ialah dengan melakukan kegiatan dibidang pertanian. Bidang pertanian merupakan kebutuhan primer dalam hidup manusia. Sektor pertanian tidak bisa terlepas dari kebutuhan sehari-hari. Kita tahu bahwa kebutuhan manusia itu tidak terbatas sehingga dalam ilmu pertanian perlu menggunakan penghitungan dengan ilmu ekonomi. Awal munculnya ilmu ini ketika ilmu pertanian dalam penerapannya menggunakan ilmu ekonomi. Ekonomi pertanian adalah ilmu sosial (kemasyarakatan) yang penting ditinjau dari kemanfaatannya, area disiplinya dan hubungannya dengan disiplin ilmu lainnya. Masalah ekonomi pertanian yang pokok bersumber pada kebutuhan manusia yang tidak terbatas akan produk-produk pertanian, sedangkan sumber daya (faktor produksi) pertanian yang digunakan untuk menghasilkan produk-produk pertanian tersebut bersifat terbatas (langka). Ilmu pertanian dalam penerapannya membutuhkan disiplin ilmu yang lain. Pada dasarnya apabila hanya menggunakan ilmu pertanian maka tidak dapat menentukan seberapa banyak kebutuhan bahan makanan yang harus dipenuhi dari bidang pertanian, maka harus ada disiplin ilmu yang lain. Salah satu disiplin ilmu yang dibutuhkan oleh berbagai bidang ialah ilmu ekonomi. Ilmu ekonomi kaitannya dengan ilmu pertanian dengan berbagai jenis prinsip dasar ekonomi yang digunakan dalam ilmu pertanian. Tujuan utama dari berbagai pendekatan teori ekonomi untuk bidang pertanian adalah meningkatkan peranan pertanian dalam pembangunan perekonomian suatu negara. Ilmu ini*

sangat penting apalagi untuk negara yang pendapatan utama negara masih bergantung pada sektor pertanian. Penghitungan yang tepat akan membuat penggunaan dan pemanfaatan sektor ekonomi dengan baik sehingga dapat meningkatkan perekonomian negara. Ruang lingkup ekonomi pertanian ini tentu gabungan dari ilmu ekonomi dan ilmu pertanian. Perpaduan dua disiplin ilmu sehingga ilmu yang dimiliki dapat diterapkan dengan baik dalam kehidupan sehari-hari terutama bagi para ahli dibidangnya.

Petunjuk Praktis Bertanam Cabai Aug 09 2020 Menjadi petani cabai itu harus memiliki strategi jitu dalam menentukan waktu tanam dan teknik perawatan tanaman di lapangan. Dalam menentukan waktu tanam, sebaiknya petani cabai memperhatikan kondisi kebutuhan konsumen. Biasanya, kebutuhan cabai akan meningkat menjelang bulan puasa, lebaran, natal, dan tahun baru. Pada saat tersebut, kebutuhan cabai sangat tinggi sehingga dapat mendongkrak harga jual. Begitu pun ketika musim hujan. Harga jual cabai bisa "setinggi langit". Karena itu, usahakan agar kita bisa memanen cabai menjelang momen-momen khusus tersebut. Bagaimana caranya agar bisa sukses memanen cabai secara optimal? Dapatkan semua informasi dan triknya di dalam buku ini. Semua informasi ini disajikan dengan gaya bahasa yang sangat sederhana dan pembahasan yang praktis sehingga sangat mudah dipahami oleh semua kalangan. Semoga informasi yang kami sajikan ini bermanfaat dan menjadi inspirasi. Salam sukses! -AgroMedia-

Pemikiran Guru Besar Universitas Gadjah Mada Menuju Indonesia Maju 2045: Bidang Agro Nov 23 2021 Buku ini merupakan pemikiran secara individual berdasarkan kompetensi masing-masing guru besar Universitas Gadjah Mada (UGM). Dewan Guru Besar (DGB) menginisiasi penerbitan buku ini karena seorang guru besar UGM mempunyai nilai strategis bagi kemajuan bangsa. Seorang guru besar mempunyai kewajiban khusus membuat karya ilmiah dan menyebarkan gagasan pembangunan Indonesia atas dasar ilmu pengetahuan yang dimiliki. Oleh karena jabatan guru besar merupakan jabatan akademik tertinggi diharapkan pemikirannya sudah sangat mendalam dan visioner. Dalam kaitan itulah, DGB memrogramkan penulisan buku "Pemikiran Guru Besar UGM Menuju Indonesia Maju 2045". Tahun 2045 bertepatan dengan 100 tahun Indonesia merdeka, dari sekarang tinggal 24 tahun lagi. Suatu tahun pencapaian yang sangat urgen. Timbul pertanyaan kritis, apakah Indonesia sudah betul-betul merdeka dan berdaulat, tidak terjajah lagi oleh kekuatan asing? Apakah Indonesia sudah maju dan tidak tertinggal negara lain? Apakah kita sudah menikmati keadilan dan kemakmuran dari hasil kekayaan dan pengolahan sumber daya yang kita miliki? Apakah kita sudah baldatun toyyibatun warobbun ghofur? Judul buku tersebut mengacu pada visi Indonesia 2045. Seperti diketahui, keseluruhan visi Indonesia 2045 diarahkan pada perwujudan Indonesia yang berdaulat, maju, adil, dan makmur dalam bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia. Visi tersebut menginginkan Indonesia menuju tahun 2045 menjadi negara maju dan salah satu dari lima kekuatan ekonomi dunia dengan kualitas manusia yang unggul serta menguasai Ilmu pengetahuan dan teknologi, kesejahteraan rakyat yang jauh lebih baik dan merata, serta ketahanan nasional dan tata kelola pemerintahan yang kuat dan berwibawa. Pencapaian visi Indonesia dibangun dengan empat pilar pembangunan, yaitu pembangunan manusia serta penguasaan ilmu pengetahuan

dan teknologi, pembangunan ekonomi berkelanjutan, pemerataan pembangunan, serta pemantapan ketahanan nasional dan tata kelola pemerintahan. Masing-masing pilar berisi bidang-bidang pembangunan dari pendidikan hingga politik luar negeri yang harus dibangun dan dipercepat hingga tahun 2045 untuk mewujudkan visi Indonesia 2045. Secara keseluruhan, visi Indonesia 2045 mewujudkan tingkat kesejahteraan rakyat Indonesia yang lebih baik dan merata dengan kualitas manusia yang lebih tinggi, ekonomi Indonesia yang meningkat menjadi negara maju dan salah satu dari lima kekuatan ekonomi terbesar dunia, pemerataan yang berkeadilan di semua bidang pembangunan dalam bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia yang berdaulat dan demokratis. Pemikiran GB dilakukan oleh seluruh anggota GB, baik anggota DGB maupun yang bukan anggota DGB secara individual sesuai dengan kompetensi masing-masing. Penulisan buku ini sejalan juga dengan tugas khusus seorang GB, yaitu menulis buku, menyebarluaskan gagasan, dan membuat karya ilmiah. Buku ini juga merupakan oleh-oleh DGB periode 2016-2021 karena masa baktinya akan berakhir bulan Juli 2021. Penulisan buku ini dimaksudkan untuk mengaktualisasikan karya semi ilmiah atau ilmiah populer berisi pemikiran-pemikiran para guru besar sesuai dengan kompetensi masing-masing dalam kerangka untuk mewujudkan Indonesia Maju 2045. Semoga buku ini dapat dijadikan titik awal perangkuman pemikiran DGB UGM secara sistematis untuk mewujudkan Indonesia Maju di tahun 2045 Bidang Agro.

*Retrospeksi Industri Gula Nasional Aug 21 2021* Buku ini mengulas permasalahan industri gula di Indonesia.

*Pengantar Ekonomi (Mikro dan Makro) Dec 05 2022* Buku yang ada di hadapan pembaca ini, merupakan hasil Kolaborasi Dosen Lintas Perguruan Tinggi. Pada buku ini terdiri dari: Ruang Lingkup Ekonomi Mikro dan Makro, Teori Perilaku Konsumen dan Produsen, Permintaan, Penawaran dan Ekuilibrium, Konsep Elastisitas, Teori Produksi dan Biaya Produksi, Teori Harga, Pasar Persaingan Sempurna, Pasar Monopoli, Oligopoli dan Monopolistik, Uang dan Lembaga Keuangan, Teori Investasi, Kebijakan Moneter, Kebijakan Fiskal, Pendapatan Nasional, Inflasi dan Pengangguran, Perdagangan Internasional, Pertumbuhan Ekonomi dan Pembangunan Ekonomi.